



## Confirmado: Gabriel García Márquez está enfermo

A su agotamiento general se suma el descubrimiento de un linfoma

El escritor colombiano Gabriel García Márquez padece un linfoma "de baja intensidad" que le fue diagnosticado en Los Angeles y del que está en tratamiento, revela hoy la prensa local.

Tras varias semanas de rumores sobre el estado de salud del Nobel de Literatura, el periódico "Los Angeles Times" confirma que "Gabo" estuvo

en Los Angeles en busca de una segunda opinión sobre su dolencia.

El escritor de "Cien años de soledad" padece esta enfermedad desde junio pasado y su dolencia se describió como un "síndrome de agotamiento general".

Según los doctores que le atendieron en Colombia, el autor, de 72 años, mantenía un ritmo de vida muy activo

que le había debilitado.

También descubrieron este "linfoma de baja intensidad", confirmado por los doctores en Los Angeles, a donde regresará dentro de varios meses para una revisión médica.

Las mismas fuentes afirmaron que el autor ha abandonado Estados Unidos junto con su esposa, Mercedes, aunque no facilitaron más detalles.

Los problemas de salud de Gabriel García Márquez fueron confirmados la semana pasada en Colombia por el ministro de Cultura, Juan Luis Mejía, quien no precisó ni la dolencia ni el paradero del escritor.

Además de su reconocido trabajo como novelista, García Márquez preside el consejo editorial del semanario "Cambio". EFE

## Confirmado: Gabriel García Márquez está enfermo [artículo] EFE.

Libros y documentos

### AUTORÍA

EFE

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Confirmado: Gabriel García Márquez está enfermo [artículo] EFE.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile